



# Bärennews 03/2025



Servus Schützenfreunde,  
Gerne berichte ich Euch über die aktuellen Ereignisse im Verein und wünsche Euch schöne Sommerferien.

*Bene von der Melak*

## Zweierteams im sportlichen Wettkampf

Am 26. Juni fand unser Sommerbiathlon und Grillfest statt. Nach ein paar Tropfen Regen zu Beginn konnte die Veranstaltung erfolgreich durchgeführt werden. Nachdem zufällige Zweierteams gebildet wurden, ging es voller Elan an den Start. Die Teilnehmer stellten sich zwei abwechslungsreichen Disziplinen, die sowohl Geschicklichkeit als auch Ausdauer forderten.

In der ersten Runde mussten die Teams eine abgesteckte Strecke laufen. Anschließend stand das Schießen mit dem Lichtgewehr im Stehen auf dem Programm. In der zweiten Runde wurde nach dem Laufen liegend gezielt. Für jeden Fehlschuss mussten die Aktiven eine Strafrunde absolvieren. Besonders schweißtreibend war die Aufgabe, bei der mit einem Schwamm Wasser aus einem Behälter aufgenommen und in einen großen Becher gefüllt werden musste – und das alles, während die Zeit weiterlief!



Die zweite Gruppe konzentrierte sich ebenfalls auf das Schießen, allerdings war hier die Herausforderung, mit dem Pezziball und dem Fußball die Schlagkraft und das Fingerspitzengefühl zu beweisen. Dabei mussten die Teilnehmer einen Hindernisparcours absolvieren, wobei möglichst wenige Schläge benötigt werden sollten. Alle Teilnehmer zeigten großen sportlichen Eifer und hatten viel Spaß bei den abwechslungsreichen Aufgaben. Im Anschluss fand die Siegerehrung statt: Die besten Aktiven konnten sich bis zum 5. bzw. 3. Platz einen Gewinn aussuchen.

Den 1. Platz bei den Läuferteams belegte Dr. Matthias Demmeler und Lukas Buchheit. Auf Platz 2 kämpften sich Olga Lanthukova und Stephan Larasser und auf dem 3. Platz landeten Margarethe Mehnert und Andreas Berngehrer. Den 4. Platz belegten Florian Wieser mit Leonhard Mehnert und auf den 5. Platz kämpften sich Hans Huber und Richard Mehnert. Bei der zweiten Gruppe kam Ludwig Likar und Bärbel Wieser auf den 1. Platz, gefolgt von Josef Fertich und Elena Roppelt auf Platz 2. Den dritten Platz errangen Brigitte Fertich und Reinhard Obermeier.

Anschließend wurde noch im Hof vor dem Vereinsheim gegrillt und bis in die Abendstunden gefeiert.



# Bärennews 03/2025

## 150 Jahrfeier der ZSG Forstinning –

### Wir waren mit dabei!

Am 29. Juni 2025 feierte die ZSG Forstinning ein besonderes Ereignis – und insgesamt 20 Vereine, darunter viele befreundete Schützenvereine aus der Umgebung, nahmen an den Feierlichkeiten teil.

Nach dem offiziellen Empfang konnten sich die Gäste bei einem traditionellen Weißwurstfrühstück stärken. Anschließend setzte sich der farbenfrohe Festumzug zum Feldgottesdienst in Bewegung. Bei strahlendem Sonnenschein kamen unsere Regenschirme ausnahmsweise nicht als Regenschutz, sondern als willkommener Schattenspender zum Einsatz.



## Die Ergebnisse unserer Schützen bei der Bayerischen Meisterschaft

Disziplin	Teilnehmer	Platz	Ringe			
KK liegend: Herren III	Lippert Thomas	73.	574			
LG Damen III	Wolinski Marion 27.	27.	392,3			
KK-Sportpistole: Damen III	Fertich Brigitte	19.	467			
Zentralfeuerpistole: Herren I	Berngehrer Andi	3.	545	Mannschaft offen	7.PI.	1558R.
	Herren II Roppelt Anatolij	15.	486			
	Herren IV Zehetmaier Franz	5.	527			
Sportpistole 9mm: Herren IV	Zehetmaier Franz	5.	374	Mannschaft offen	13.PI.	1069R.
	Bauer Peter	20.	356			
	Zeltvay Paul	22.	339			
Sportrevolver .357: Herren I	Berngehrer Andi	2.	380	Mannschaft offen	4.PI.	1117R.
	Herren IV Zehetmaier Franz	4.	377			
	Obermeier Reinhard	17.	360			
Sportpistole .45: Herren I	Schade Tom	5.	375	Mannschaft offen	9.PI.	1102R.
	Berngehrer Andi	9.	368			
	Herren IV Obermeier Reinhard	18.	359			
Standardpistole: Herren I	Berngehrer Andi	7.	545			
	Herren IV Obermeier Reinhard	10.	476			



# Bärennews 03/2025

## Rundenwettkampessen

Am 22.07. fand im Vereinsheim ein gemeinsames Abendessen statt, zu dem alle Schützinnen und Schützen eingeladen waren, die in der vergangenen Saison an Rundenwettkämpfen und/oder Meisterschaften teilgenommen haben. Zahlreiche Aktive folgten der Einladung und genossen einen geselligen Abend.

Die Teilnehmer nutzten die Gelegenheit, um sich auszutauschen und die vergangene Saison Revue passieren zu lassen. Im Rahmen der Veranstaltung wurden auch die Mannschaften für die kommende Saison gebildet. Für die bevorstehende Saison wird unser Verein mit zwei LG-Mannschaften, drei LP-Mannschaften, einer SP-Mannschaft sowie einer GK-Mannschaft antreten. Diese vielfältige Aufstellung verspricht spannende Wettkämpfe und zeigt das Engagement unserer Mitglieder, sich in den verschiedenen Disziplinen zu beweisen. Wir freuen uns auf eine erfolgreiche Saison!

## Robert Bauer Gedenkschießen – ein ehrwürdiges Andenken

Anlässlich des 5. Todestages unseres langjährigen und geschätzten Mitglieds Robert Bauer veranstalteten wir gemeinsam mit der FSG München ein vereinsübergreifendes Gedenkschießen. Geschossen wurde in mehreren Disziplinen: mit der Luftpistole und dem Luftgewehr auf 10 m sowie mit Großkaliberwaffen auf 25 m. Gewertet wurde jeweils die beste Serie. Für zusätzliche Spannung sorgte ein Blattl-Wettbewerb mit dem Kleinkalibergewehr (1 Schuss, sitzend aufgelegt) auf 50 m. Das nötige Quäntchen Glück hatte hier German Neumeier, der sich über das beste Blattl mit einem 243 Teiler und die Gedenkscheibe freuen durfte.

Alle Teilnehmer konnten sich einen schönen Sachpreis auswählen – doch im Mittelpunkt stand das Gedenken an Robert, der mit seiner Leidenschaft für den Schießsport und seiner kameradschaftlichen Art bis heute unvergessen bleibt. Ein herzliches Dankeschön geht an Roberts Tochter Beke, die für alle Teilnehmer eine Brotzeit spendierte – eine schöne Geste, die den Jahrtag auf besonders persönliche Weise abrundete.





# Bärennews 03/2025

## Neuaufnahmen im Verein

Nach einem Beschluss der Vorstandschaft werden ab sofort die Mitgliedsanträge mit Namen und Lichtbild an unserem „roten Brett“ im Vereinsheim ausgehängt. So möchten wir die Transparenz und den Austausch innerhalb unseres Vereins fördern.

† Wir gedenken unserem verstorbenen Mitglied Ludwig Linner.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

## Vorankündigung:

Unser 13. Preisschießen um den Wanderpokal

**„Grafinger Bär“  
findet am  
am 17. Oktober 2025 statt**



Gewinnerin des Bärenpokals  
2023 und 2024 Lena Menzel.

Es folgt noch eine gesonderte Einladung.

## Vereinsausflug zum Augsburger Christkindlesmarkt am 29.11.

Es haben sich bereits 20 Mitfahrer gemeldet. Also wer noch daran teilnehmen möchte, kann sich nach unseren Sommerferien bis zum 07.09. in die Liste im Schützenheim eintragen.

### AUGSBURGER CHRISTKINDLESMARKT

EIN FEST FÜR ALLE SINNE

Der Augsburger Christkindlesmarkt ist ein Fest für alle Sinne. Das Renaissance Rathaus und der Perlachturm, sowie die vorweihnachtliche glänzende Maximilianstraße sind Höhepunkte dieses Tages.

Fahrt am Samstag, den 29. November 2025 auf der Autobahn nach Augsburg.

Der Augsburger Christkindlesmarkt ist einer der ältesten Weihnachtsmärkte Deutschlands. Die Marktstuden ziehen sich weit durch die romantische Augsburger Innenstadt. Wer Kunst, Kunsthandwerk und Kulturprogramm sucht, wird sicher auf der Weihnachtsinsel vor dem Zeughaus fündig. Besonders schön ist der Advent in der Fuggerei, der ältesten Sozialsiedlung der Welt. Bei dem Rundgang ist die Gelegenheit die bedeutendsten Bauwerke: z.B. Basilika St. Ulrich und Afra, Dom, Maximilianstrasse, Ulrichkirche sowie Rathaus mit „Goldenem Saal“ und die weltberühmte Fuggerei zu besuchen.



Termin: 29.11.2025

Reise Nr. 431

Leistungen:

★ Fahrt im modernen Reisebus

Reisepreis pro Person € 45,--

Die Rückfahrt erfolgt um 17.00 Uhr.

## Termine:

04.08.2025	Sommerferien bis 01.09.2025
17.10.2025	Bärenpokal
26.10.2025	Teilnahme an der Leonhardifahrt
29.11.2025	Vereinsausflug zum Christkindlmarkt nach Augsburg
12.12.2025	Nikolausschießen
24.12.2025	Böllern im Stadtpark